



Bendición de la nueva Casa de Peregrinos

SHANTHINAGAR, India – *“El Todopoderoso ha hecho grandes cosas por mí, y su nombre es santo.”* Por la Providencia divina y la constante solicitud materna de la Santísima Virgen María, la parroquia tribal de Shanthinagar celebró el día de la Asunción (15 de agosto de 2025) en el santuario de Janarapthi una etapa importante con la bendición de su nueva casa de peregrinos en la colina.

Este espacio sagrado, concebido para acoger y albergar a los fieles, en particular a los más necesitados de la tribu, ha sido solemnemente bendecido por el Asistente General, el Padre Prem KUMAR SMM, y el Provincial de la Viceprovincia de la India, el Padre Sebastian RAJ SMM, acompañando a los demás hermanos.

La nueva Casa de los Peregrinos ofrece un ambiente confortable y sereno a los peregrinos para profundizar su camino espiritual. Su construcción es testimonio de la generosidad y dedicación de los feligreses, benefactores y simpatizantes que han contribuido a esta noble causa. Expresamos nuestra sincera gratitud al Asistente General y al Provincial por su presencia y la bendición del nuevo establecimiento. El santuario de Janarapthi ha sido siempre un símbolo de esperanza y consuelo espiritual para los fieles indigentes de las tribus. La nueva Casa de los Peregrinos fortalecerá aún más su capacidad para servir a esta comunidad, ofreciéndoles un espacio acogedor para orar, reflexionar y encontrar consuelo.

Que la Nueva Casa de los Peregrinos sea un santuario de paz y renovación espiritual para todos los que la visitan. Promueva un sentimiento más profundo de devoción y comunión entre los fieles, y siga siendo un símbolo del compromiso del santuario al servicio de los pobres y marginados.

Aswani KUMAR SMM. Misión de Shanthinagar